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CÂMARA DE GRADUAÇÃO EFLCH

Ao oitavo dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, os membros da Câmara de Graduação

reuniram-se via google meet através do link: meet.google.com/awq-aweg-vnf Estavam presentes os

senhores e senhoras: Andreza Avelois, Beatriz Cavalheiro Critelli, Breno Andrade Zuppolini, Edna

Martins, Daniel Vasquez, Eduino José Macedo Orione, Elaine Cristina Dias, Fernando Maciel Gazoni,

Hosana dos Santos, Joana de Fátima Rodrigues, Ligia Fonseca Ferreira, Lilian Santiago, Márcia Veirano

Pinto, Renata Marcílio Cândido, sob a presidência do Prof. Fernando Oliveira. Justificaram ausência:

Fabiano Fernandes. INFORMES: 1 - Avaliação do curso de Letras: Foram avaliados os cursos de

Letras - Português/Francês (licenciatura e bacharelado) e Português/Espanhol (bacharelado). Prof.

Fernando explicou que, pela primeira vez, os cursos receberam avaliação in loco virtual, e, em nome

da Câmara de Graduação, deu as congratulações aos docentes e coordenadores dos respectivos

cursos. Informou que outros cursos podem ser avaliados ainda este ano, ou início do próximo. Profa.

Hosana dos Santos compartilhou sua experiência sobre o processo de avaliação do Curso de Letras -

Português/Espanhol, descreveu o tratamento da Comissão de Avaliação como hostil, informou que

foram atribuídas nota dois para a biblioteca, quatro para o Comitê de Ética em Pesquisa e três para

estrutura do Campus, a CPA e o Colegiado foram mal avaliados, a professora acredita que a decisão

deve ser contestada. Os professores demonstraram solidariedade. A coordenação do curso de

Francês (Bacharelado e Licenciatura) informou que ambos foram avaliados com nota 5, elogiou o

profissionalismo dos profissionais e ressaltou que o papel dos egressos na avaliação do curso foi

fundamental. Profa. Elaine Cristina Dias informou que a HA organiza as demandas da coordenação do

curso através do Google Drive, compartilham com os docentes o formulário com as questões de

avaliação na tentativa de auxiliar os processos de avaliação nas visitas do MEC, ressaltou a

importância da Plataforma Sucupira na visibilidade da produção docente. Profa Joana apresentou

indignação com o processo avaliativo, e informou que o curso de espanhol caminhará para a

impugnação avaliatória, acredita que foram avaliados injustamente. 2 - Edital de Monitoria : Foi

informado que o Edital de Monitoria estará aberto, para recebimento de novas propostas e

propostas de renovação, até 16 de maio de 2023. 3 - Dia aberto: Profs. Fernando e Daniel, até o

presente momento, não tiveram retorno com o contato da Diretoria de Ensino, por hora, o evento

está inviabilizado. 5 - Revisão do Regimento da Câmara de Graduação: Prof. Fernando ressaltou a

importância de repensar o trecho do Regimento que trata sobre a designação de um servidor para

secretariar a Câmara de Graduação, sugeriu que a elaboração e votação ocorresse antes de sua

saída. A alteração foi sugerida pela Comissão de PAD e o Procurador, desta forma será necessário

alterar o regimento e notificá-los. A demanda será discutida na reunião de junho. 6 - Coordenação

de estágio não obrigatório. Os cursos que definiram os nomeados podem, caso entendam como

necessário, informar ao setor de estágio e Direção Acadêmica. 7 - Quadro de aula: Até dia 04 de

junho as coordenações devem encaminhar os quadros, o ensalamento acontecerá dia cinco de

junho. ORDEM DO DIA. 1 Aprovação de atas: As atas de setembro, outubro, novembro e dezembro

de 2022 foram encaminhadas para leitura . A pauta foi aprovada com 4 abstenções. 2 -

Reorganização das UCS de Libras: Prof. Fernando relembrou que em 2021 foi debatido a
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possibilidade dos professores de Libras repensarem a forma como as UCS de Libras estão sendo

ofertadas para as Licenciaturas de: Letras História, Filosofia e Ciências Sociais. Explicou que,

habitualmente, a oferta acontece no primeiro semestre para as Licenciaturas de Letras e no segundo

semestre para as demais, exceto Pedagogia, pois a oferta é realizada internamente. A reprovação do

estudante na referida UC acarreta um ano de espera, dificultando a finalização desta etapa. Os

professores de Libras se reuniram para discutir as questões relacionadas, Profa. Rosana informou ao

Colegiado que muitas desistências acontecem, pois alguns alunos subestimam a complexidade desta

disciplina, ressaltou que deve-se pensar na emergência da situação e na vida profissional dos

docentes envolvidos. A Coordenação de Curso sugeriu uma maior discussão do tema com as demais

coordenações. Será agendada uma reunião com coordenadores e Curso de Libras, para o próximo

semestre a estrutura continuará a mesma, as alterações poderão ser apresentadas na próxima

reunião. 3 PEC G: Profa. Hosana será representante da Comissão do PECG. Aprovado por

unanimidade. 4 Representação na Comissão de Monitoria: Profa. Yanet Aguilera e Prof. Fernando

como Suplente, a Titular protocolou um pedido de desligamento, pois assumiu a coordenação do

Curso de História da Arte. Até sexta-feira (12), os cursos deverão manifestar o interesse em assumir

a Coordenação da referida Comissão. Prof. Fernando permanecerá como representante até que a

votação ocorra. 4- Matriz ABI: Prof. Fernando falou um pouco sobre as dúvidas dos coordenadores

com relação à dinâmica da Matriz de ABI. Reforçou que, quanto menos fechada a matriz de

reingresso estiver, menos problemas, no âmbito de organização das UCs cursadas, o estudante terá.

A matriz de reingresso do Curso de Ciências Sociais foi apresentada. A pauta foi aprovada por

unanimidade. 5 - Edital de Reingresso: Prof. Fernando informou que até o presente momento não

houve maiores informações, por parte da Prograd, sobre o quantitativo de vagas disponíveis. O

edital de Reingresso especial foi apresentado para votação. A pauta foi aprovada por unanimidade.

6- Aprovação da Comissão Eleitoral e Edital para presidente e vice da Câmara de Graduação: A

Comissão Eleitoral será formada por Breno, Andreza e Fernando. O edital será publicado em junho.

Ambas pautas foram aprovadas por unanimidade. 7 - Processos discentes: Aprovou ad referendum 4

processos que são: Curso de Filosofia: RA 92895 solicitou extensão de prazo de integralização; RA

103518 solicitou extensão de prazo de integralização e RA 122363 solicitou trancamento especial.

Curso de Ciências Sociais: RA 159730 solicitou reversão de perda de vaga. Homologados por

unanimidade. Foram apresentados os seguintes processos: Curso de Letras Português/Inglês: RA:

121019 solicitação de transferência de curso para o bacharelado, justificando o pedido com o laudo

de espectro autista. NAI, CPAE e Comissão se mostraram favoráveis. Aprovado com uma abstenção.

Curso de Pedagogia: RA 94457, solicitação extensão de prazo para conclusão de curso em função do

TCC. A comissão foi favorável ao deferimento. A pauta foi aprovada. Curso de Filosofia: RA 151415

solicitação de trancamento especial. Aprovado por unanimidade. 8 - Homologação ad referendum

da nova coordenação curso de História da Arte: Prof. Fernando solicitou a inclusão deste ponto de

pauta. Aprovado com unanimidade. Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião foi encerrada.


